

sa chambre travaillant pour l'institution qu'il aimait tant. Aux heures de récréation, le travailleur opiniâtre, l'homme de bureau sans pareil devenait le plus aimable boute-en-train qu'on puisse rêver, et répandait autour de lui les flots d'une joie intarissable. Il était donc impossible que le Séminaire de Chicoutimi ne ressentît pas vivement la perte qu'il vient de faire dans la personne de ce savant distingué, de cet écrivain délicat, de ce prêtre vertueux et d'un si heureux caractère.

« L'OISEAU-MOUCHE, lui aussi, a bien raison d'être triste. Il vient de perdre, en effet, celui qui fut presque constamment son premier rédacteur. Qui lui donnera maintenant la note vive et spirituelle qu'on exige de lui ? Qui égayera ses lecteurs tout en leur faisant desserrer les cordons de leur bourse ? Qui soignera les détails de sa toilette et lustrera ses plumes ? Véritablement, notre petit journal subit là une bien grande épreuve, et il faut qu'il ait la vie dure pour y résister.

« Que M. l'abbé Huard veuille bien accepter ici l'expression de la reconnaissance du Séminaire de Chicoutimi et de L'OISEAU-MOUCHE pour tout le bien qu'il leur a fait. Qu'il soit assuré que son souvenir vivra toujours parmi nous intimement uni à celui de Monseigneur Racine, et que nous compterons parmi nos jours les plus heureux ceux où il viendra nous visiter.

« Nous lui souhaitons succès et bonheur dans sa nouvelle position où nous le suivrons des yeux et du cœur. Que Dieu lui accorde une santé parfaite, afin qu'il puisse de longues années encore travailler pour l'Eglise et pour la patrie ! Qu'il continue à être l'honneur de notre littérature et de notre science par la pureté de son style et l'opiniâtreté de son travail ! Que sa bonne humeur reste toujours inaltérable, et surtout, j'y insiste, qu'il vienne de temps en temps nous voir. »

— Parmi les noms des personnages à qui sont échues les faveurs royales à l'occasion de la visite de S. A. R. le duc d'York, figure celui d'un prêtre distingué. M. l'abbé O.-E. Mathieu, Recteur de l'Université Laval, a reçu le titre honorifique de Commandeur de l'Ordre des Saints Michel et George. C'est la première fois que la Couronne accorde cet honneur à un prêtre, en Amérique.

— Ce titre donne droit à une décoration dont le port est autorisé par la loi anglaise, si exclusive à l'endroit des décorations